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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Media Sosial Terhadap Akhlak dan Prestasi  

Akademik Siswa Kelas VII di MTs Sunan Kalijaga” ini ditulis oleh Aminatul Isnaini 

Khasanah (NIM. 12201173336), Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Prof. 

Dr. H. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I.  

 

Kata Kunci: Media Sosial, Akhlak Siswa, dan Prestasi Akademik Siswa 

 

Peneliti mengamati bahwa adanya perubahan perilaku dan prestasi pada diri siswa 

akibat media sosial yang merajalela. Banyak dari mereka sibuk dengan kegiatan di 

media sosial sehingga lupa akan segala hal termasuk waktu. Oleh karena itu, rumusan 

masalah penelitian ini 1) Adakah pengaruh media sosial terhadap akhlak siswa kelas 7 

MTs Sunan Kalijaga? 2) Adakah pengaruh media sosial terhadap prestasi akademik 

siswa kelas 7  MTs Sunan Kalijaga? 3) Adakah pengaruh secara simultan media sosial 

terhadap akhlak dan prestasi akademik siswa kelas 7 di MTS Sunan Kalijaga? 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) untuk mengetahui pengaruh media sosial terhadap 

akhlak siswa kelas 7 MTs Sunan Kalijaga, 2) untuk mengetahui pengaruh media sosial 

terhadap prestasi akademik siswa kelas 7 MTs Sunan Kalijaga, 3) untuk mengetahui 

pengaruh secara simultan media sosial terhadap akhlak dan prestasi akademik siswa 

kelas 7 di MTs Sunan Kalijaga. 

Metode dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh 

siswa kelas VII. Sampel penelitian adalah sampel jenuh atau sampel populasi, yaitu 

seluruh populasi yang berjumlah 78 siswa, mulai dari kelas A, kelas B, dan kelas C. 

Sedangkan teknik analisis yang digunakan yaitu, uji instrument penelitian (uji validitas 

dan reliabilitas), uji asumsi klasik, uji regresi linier sederhana, uji t, dan uji manova. 

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, 1) media sosial berpengaruh negatif 

terhadap akhlak siswa di MTs Sunan Kalijaga Kalidawir. Artinya apabila penggunaan 

media sosial meningkat, maka akhlak siswa menurun, 2) media sosial berpengaruh 

terhadap prestasi akademik siswa di MTs Sunan Kalijaga Kalidawir. Artinya apabila 

penggunaan media sosial meningkat, akan meningkatkan prestasi akademik siswa, 3) 

media sosial berpengaruh terhadap akhlak dan prestasi akademik siswa di MTs Sunan 

Kalijaga Kalidawir. 
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ABSTRACT 

Thesis title “The Influence of Social Media on Morals and Academic Achievement of 

Class VII Students of Madrasah Tsanawiyah (MTs) Sunan Kalijaga” was written by Aminatul 

Isnaini Khasanah, Student ID Number (NIM) 12201173336 Islamic religious education 

department and Faculty of Tarbiyah and teacher training in State Islamic University Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. This thesis was guided by Prof. Dr. H. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I. 

 

Keyword: Social Media, Student Academic Achievement, Student Morals 

 

Researcher observe there is a change in behavior and achievement students due to 

rampant social media. Many of them are so busy with activities on social media that they forget 

everything including time. Therefore, the formulation of the research problem 1) Is there any 

influence of social media on the morals of grade 7 students at MTs Sunan Kalijaga? 2) Is there 

any influence of social media on the academic achievement of grade 7 students at MTs Sunan 

Kalijaga? 3) Is there a simultaneous influence of social media on morals and academic 

achievement of grade 7 students at MTS Sunan Kalijaga? 

In this research aim to: 1) find out the influence of social media on the morals of 7th 

grade students of MTs Sunan Kalijaga, 2) knowing the effect of social media on student 

achievement grade 7 MTs Sunan Kalijaga, 3) determine the simultaneous influence of social 

media on the morals and academic achievement of 7th grade students at MTs Sunan Kalijaga. 

The method and type of research used in this research is quantitative with associative 

research. The population in this study were all seventh grade students. The research sample is a 

saturated sample or population sample, namely the entire population of 78 students, starting to 

class A, class B, and class C. While the analysis techniques used are, test the research 

instrument (test validity and reliability), classic assumption test, simple linear regression test, t 

test, and manova test. 

The results of this research can be concluded that, 1) social media has a negative effect on 

the morals of students at MTs Sunan Kalijaga Kalidawir. This means that if the use of social 

media increases, the students' morals decrease, 2) social media reacts the academic achievement 

of students at MTs Sunan Kalijaga Kalidawir. That is to say, that if the use of social media 

increases, it will increase student academic achievement, 3) social media take effect the morals 

and academic achievement of students at MTs Sunan Kalijaga Kalidawir. 
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 الملخص 

 

بالموضوع   العلمي  والتحصيل   " البحث  الأخلاق  على  الاجتماعي  التواصل  وسائل  تأثيَ 
الإكتبته:  ".  سنان كاليجاجا  بالمدرسة الثانية الإسلامية  الأكاديمي لطلاب الصف السابع  ،نين حسنىثأمينة 

:رقم   قسم ٦٣٣٣٧١١٠٢٢   ١ القيد  الجامعة   .  التدريسية،  وعلوم  التُبية  الإسلام كلية  الدين  تربية 
 المشرف: أ. الدكتور أحمد تنزح الماجستيَ. تولونج أجونج. الإسلامية الحكومية 
 وسائل التواصل الاجتماعي وأخلاق الطلاب وإنجازات الطلاب الأكاديمية.الكلمة الرئيسية: 

الطلاح سلوك  في  تغيَات  هناك  أنٰ  الباحثة  التواصل  ظت  وسائل  انتشار  بسبب  وتحصيلهم  لاب 
ينسون كل  أنهم  لدرجة  الاجتماعي  التواصل  وسائل  على  بالأنشطة  جدًا  مشغولون  منهم  الاجتماعي. كثيَ 

  هل هناك (١:  البحث مشكلة صياغةشيء بِا في ذلك الوقت. لذلك ،
  لسابع االصف  طلاب أخلاق على الاجتماعي لتواصل ا لوسائل  تأثيَأي

    هل  هناك أي تأثيَ لوسائل  (٢  ؟ بالمدرسة الثانية الإسلامية سنان كاليجاجا في
  فيالسابع الصف لطلاب الدراسي لتحصيلاعلىلاجتماعيا التواصل    

  هل هناك تأثيَ  متزامن لوسائل(٣ ؟بالمدرسة الثانية الإسلامية سنان كاليجاجا
 الصف لطلاب الأكاديمي والتحصيل الأخلاق على الاجتماعي التواصل

  ؟  سنان كاليجاجا بالمدرسة الثانية الإسلامية  السابع
إلٰ الدراسة  هذه  طلاب  (  ١:  تهدف  أخلاق  على  الاجتماعي  التواصل  وسائل  تأثيَ  تحديد 

السابع   الإسلاميةالصف  الثانية  الاجتماعي (  ٢،  سنان كاليجاجا  بالمدرسة  التواصل  وسائل  تأثيَ  لتحديد 
الإسلامية على التحصيل الدراسي لطلاب الصف السابع   إلٰ تحديد    ( ٣،    سنان كاليجاجا  بالمدرسة الثانية 

السابع  الصف  لطلاب  الأكاديمي  والتحصيل  الأخلاق  على  الاجتماعي  التواصل  لوسائل  المتزامن  التأثيَ 
 . ليجاجاسنان كا بالمدرسة الثانية الإسلامية

السكان  النقابي. كان  البحث  نوع  مع  هو كمي  البحث  هذا  في  المستخدم  البحث  ونوع  طريقة 
مشبعة أو عينة سكانية ،   عن عينة  عبارة  عينة البحث  هذه الدراسة جميعهم من طلاب الصف السابع.  في 

طالبًا ، بدءًا من الفئة أ والفئة ب والفئة ج. اختبار الافتُاض واختبار    ٧٨  نأي مجموع السكان المكون م
 واختبار مانوفا. tالانحدار الخطي البسيط واختبار 

أن الدراسة  هذه  نتائج  أخلاق   (١،  استنتاج  على  سلبي  تأثيَ  لها  الاجتماعي  التواصل  وسائل 
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في   الإسلاميةالطلاب  الثانية  وسائل كاليجاجاسنان    بالمدرسة  استخدام  زيادة  حالة  في  أنه  يعني  هذا   .
أخلاق   تنخفض   ، الاجتماعي  ،  التواصل  تؤثر ٢الطلاب  التحصيل    (  على  الاجتماعي  التواصل  وسائل 

في   للطلاب  الإسلاميةالدراسي  الثانية  استخدام  سنان كاليجاجا   بالمدرسة  زيادة  حالة  في  أنه  يعني  هذا   .
، الاجتماعي  التواصل  ،    وسائل  للطلاب  الدراسي  التحصيل  من  ذلك  التواصل ٣سيزيد  وسائل  تؤثر   )

 . سنان كاليجاجا بالمدرسة الثانية الإسلاميةالاجتماعي على الأخلاق والتحصيل الأكاديمي للطلاب في 
  


